

UNE SEMAINE DE VELO EN BRETAGNE

Les Bretons sont sympas !

Juillet 2020. Nous pouvons nous rendre en Bretagne comme prévu. Ouf.

Mon nouveau vélo « gravel » n'est pas prêt, tant pis je partirai avec l'autre.

Départ de Vannes pour une boucle de 850 km en 8 jours, en mode bagage léger avec logements réservés en chambres d'hôtes et hôtels. Nous avons suivi une randonnée permanente de la FFCT autour de la forêt de Brocéliande, puis rejoint celle du tour de l'Armorique via voies vertes et canal.

Nous avons apprécié : la météo (oui oui de belles journées ensoleillées et seulement quelques gouttes de pluie), les nombreuses bières locales pour Philou, les cidres pour moi, les crêpes...

Et les Bretons sont sympas !

Christel



1 Des vues à couper le souffle



2 Notre première chambre d'hôte à Rohan



3 Vannes et ses remparts



4 Une seconde vue des remparts



5 Canal Nantes -Brest



6 Philou sur les routes de la presqu'île du Crozon



7 Nous roulons à la "Française" baguette et drapeau



8 cimetière à bateaux de Landevennec



9 Et Philo qui tourne et retourne sur la presqu'île



10 Ancienne gare longeant la voie verte



11 Ouf Philou a trouvé une voie verte !



12 St Michel de Braparts, 1 des plus sommets des monts d'Arrhée 381 m



13 ND de Bonne Nouvelle



14 Marché couvert de Questembert



15 Vous remarquerez, qui porte les bagages...



16 Hommage à PBP